## DESCUBRE LOS EXCLUSIVOS BENEFICIOS DE LA TARJETA DE DÉBITO



**SVIPS** 

8 ingresos gratuitos anuales

a los salones VIP Pacific Club en Chile para que puedas ingresar junto a tus acompañantes.

Presenta tu Tarjeta de Débito Banco Edwards en el salón VIP Pacific Club en Chile. Si ingresa el titular y dos acompañantes se descontarán 3 accesos.

Asistente personal de viaje

que te ayudará en la planificación, cotización, compra y asistencia a través de la Agencia de Viajes Travel Club.

Solicítalo vía telefónica al 600 300 9000



## 2X1 en Cine Hoyts y Cine Planet

Cómpralas en cines.travel.cl 33

Disfruta de este beneficio comprando tus entradas en la web cines.travel.cl, selecciona las entradas de un mismo cine y tipo de sala, ya sea Hoyts o Planet 2D o Premium Class de Cinepolis y paga con tu Tarjeta Banco Edwards.

Por cada dos entradas que compres en dicho sitio web se te abonará el monto equivalente en pesos al valor de una entrada en el estado de cuenta correspondiente a la Tarjeta Banco Edwards con que pagaste. Puedes obtener hasta 20 entradas gratis en el año.



Tope de \$40.000 por compras

Todos los meses te informaremos en tu banco en línea los restaurantes en promoción y el día que aplica el descuento.

Solicita un 20% dcto. directamente en el restaurante y el mes siguiente se te devolverá adicionalmente un 20% de dcto. como abono en tu estado de cuenta, correspondiente a la Tarjeta Banco Edwards con que pagaste.

## Restaurantes en promoción

Todos los días









40% dcto.

en las mejores marcas seleccionadas todos los meses (5)

Ingresa a tu banco en línea con tu rut y clave, luego busca el banner 40% dcto. en marcas o ingresa al link de descarga del cupón de descuento y preséntalo en la tienda al momento de pagar, aplica para compras presenciales con Tope de \$35.000 por compra, máximo de descarga 20 cupones en el año.

Marcas hasta el 31-12-2023 (5)

HARD WEAR WEAR STATE OF THE STA Hush Puppies Columbia

compras sobre \$20.000.

8 despachos gratuitos

comprando en tienda.travel.cl y 30% dcto. adicional en el mes de tu cumpleaños con tope \$30.000 al mes.<sup>(6)</sup>

Ingresa a Travel tienda en Tienda.travel.cl selecciona el producto que más te guste, súbelo a tu carro de compras y al momento de pagar se descontará el despacho con un tope de \$5.000, aplica para

Si compras durante el mes de cumpleaños se realizará un descuento adicional de 30% al momento de pagar, puedes hacer una sola compra con este beneficio durante dicho mes, tope de \$30.000.

BENEFICIOS EXCLUSIVOS PARA CLIENTES TITULARES DEL PLAN OCÉANO, VÁLIDOS HASTA EL 31/12/2023, LOS BENEFICIOS

PUEDEN SER MODIFICADOS, O ACTUALIZADOS, REVISA CONDICIONES Y VIGENCIA EN BANCOEDWARDS.CL.



Si además contratas una Tarjeta de Crédito Travel acumula más Dólares-Premio, los que podrás canjear por viajes, productos, giftcards, restaurantes y lo mejor de la música y la entretención.





**BANCOEDWARDS** 





+20% de acumulación de Dólares-Premio en compras nacionales 🕫



+40% de acumulación de Dólares-Premio en compras internacionales 🕫

Usa tu Tarjeta de Crédito en compras nacionales e internacionales y obtendrás mejor acumulación de Dólares-Premio con tu Plan Océano, revisa las transacciones sujetas a acumulación en el reglamento del programa Travel publicado en bancoedwards.cl.



Busca los espectáculos en promoción en bancoedwards.cl y paga a través del botón Banco de Chile de acuerdo a las instrucciones de cada evento, podrás canjear hasta un 100% del valor de la entrada con tus Dólares-Premio, revisa condiciones de canje en bancoedwards.cl.

(4) Los restaurantes en promoción, los topes de devolución adicional de los restaurantes y el día que aplica el descuento serán comunicados mensualmente en bancoedwards.cl. El servicio sin intervención ni responsabilidad alguna para el Banco de Chile

ni Travel Club en ello, ni en la ulterior atención que ello demande. (5) Las marcas en promoción se comunican en bancochile.cl o bancoedwards.cl y pueden ser modificadas. La entrega de los beneficios es de exclusiva responsabilidad de quienes los ofrecen, no cabiéndole a Banco de Chile responsabilidad alguna en ello ni en la ulterior atención que ello demande. (6) Productos sujetos a disponibilidad. Condiciones de venta descritas en tienda travel.cl. Tope de descuento de \$20.000 en mes de cumpleaños. Un descuento máximo al mes y no aplica en el costo del despacho. Despacho sujeto a términos y condiciones informadas al momento de la compra. El catálogo Travel Tienda, los descuentos, la (7) La acumulación de Dólares-Premio está sujeta a las condiciones del programa Travel publicadas en bancochile.cl y bancoedwards.cl, la acumulación y canje de Dólares-Premio está sujeta a las condiciones del programa Travel publicadas en bancochile.cl y bancoedwards.cl, la acumulación y canje de Dólares-Premio está sujeta a las condiciones del programa Travel publicadas en bancochile.cl y bancoedwards.cl, la acumulación y canje de Dólares-Premio está sujeta a las condiciones del programa Travel publicadas en bancochile.cl y bancoedwards.cl, la acumulación y canje de Dólares-Premio está sujeta a las condiciones del programa Travel publicadas en bancochile.cl y bancoedwards.cl, la acumulación y canje de Dólares-Premio está sujeta a las condiciones del programa Travel publicadas en bancochile.cl y bancoedwards.cl, la acumulación y canje de Dólares-Premio está sujeta a las condiciones del programa Travel publicadas en bancochile.cl y bancoedwards.cl, la acumulación y canje de Dólares-Premio está sujeta a las condiciones del programa Travel publicadas en bancochile.cl y bancoedwards.cl, la acumulación y canje de Dólares-Premio está sujeta a las condiciones del programa Travel publicadas en bancochile.cl y bancoedwards.cl y bancoedwards.cl